
  

CONSIGLIO COMUNALE DEL 24 GIUGNO 2014 

DISCORSO DI INSEDIAMENTO DEL SINDACO MATTEO RIVA 

Buonasera a tutti, 

il risultato delle elezioni dello scorso 8 giugno parla di una Giussano che ha deciso per il 

cambiamento, una città che ha deciso di affidare il suo governo ad una coalizione che si è 

presentata ai cittadini come portatrice di un desiderio comune di rinnovamento.  

Ringrazio tutti i cittadini che hanno deciso di dare fiducia a me e alla mia squadra. Tuttavia ora 

rappresentiamo l’intera città, e lavoreremo per il bene di tutti i Giussanesi. Assumere la totale 

rappresentanza è un dovere, ma è anche una sfida: la sfida di andare oltre il nostro risultato e 

conquistare la fiducia di chi non ha votato per noi.  

Per la prima volta Giussano sarà guidata da una coalizione di centrosinistra. Il risultato è storico, 

ed è frutto di molti anni di faticoso impegno da parte di tante persone che hanno creduto in 

questa possibilità. Ringrazio quindi tutti quelli che, in questi anni di paziente attesa, si sono 

impegnati quotidianamente per il bene della città e per la creazione di un progetto nuovo e di 

servizio alla cittadinanza. 

Nei banchi consiliari della maggioranza siedono tanti volti nuovi e tanti giovani. Chiedo loro il 

massimo impegno, sicuro della loro serietà e coscienza dell’importante compito che andranno a 

svolgere. Siate propositivi e aperti all’ascolto. Fatevi guidare dalla passione che ho visto in voi 

durante la campagna elettorale e aggiungetele la concretezza. Abbiamo tanto da fare e i 

Giussanesi si aspettano molto da noi. 

Auspico, da parte dei gruppi di minoranza, un atteggiamento di collaborazione. Da parte nostra, 

di fronte ad un’opposizione costruttiva, saremo disponibili al dialogo e al confronto, e aperti a 

recepire proposte utili e per il bene della città. 

Mi aspetto da parte di tutti i dipendenti comunali la massima collaborazione e il massimo 

impegno. La loro professionalità, che ho avuto modo di riscontrare in questi primi giorni, è la 

risorsa più importante nelle nostre mani: la realizzazione dei progetti che abbiamo in mente per 

la città passa anche da loro. 

Infine chiedo l’aiuto di tutte le associazioni presenti sul territorio. Credo fortemente nella loro 

azione sociale per il bene della città. Da parte mia l’impegno all’ascolto, alla condivisione ed al 

supporto della loro azione. 

Ringrazio tutti. 

Giussano, 24 giugno 2014 

          Il Sindaco 
                  Matteo Riva 


